
G. VAN GOIDSENHOVEN donne lecture du texte suivant :
G. VAN GOIDSENHOVEN geeft lezing van de volgende tekst:
La  rénovation  des  trottoirs  de  l’avenue  Charles  de  Tollenaere  était  attendue  depuis
plusieurs années.  Programmée depuis un certain  temps,  les travaux ont  été exécutés
récemment par  un renouvellement global  des dalles,  ce qui  est,  je  pense,  une bonne
chose.

Cependant,  à la  fin  des travaux les poubelles de rue,  et  en particulier,  celle  située à
proximité  de  l’entrée  menant  au  centre  commercial,  n’ont  pas  été  replacées.  Ceci
provoque  un  surcroît  de  malpropreté  manifestement  évitable.  Malgré  divers  appels  et
demandes vers la Commune, les habitants n’ont  pas eu de réponse et  encore moins
d’action de la part de la Commune pour résoudre ce problème quotidien.

Le Collège peut-il me dire s’il est au courant du problème et s’il compte faire remplacer
ces poubelles et dans quel délai ?

En cas contraire, peut-on nous expliquer les motivations communales ?

 
Monsieur l’Echevin NEUZY donne lecture de la réponse suivante :
De heer schepen NEUZY geeft lezing van het volgende antwoord:
Monsieur le Conseiller, je vous confirme qu’une corbeille va être installée à la suite de la
rénovation des trottoirs de cette voirie qui en avait bien besoin. J’en profite pour saluer le
bon  travail  de  ma  collègue  Madame  Susanne  MULLER-HUBSCH  et  du  service
« Aménagement » pour ce chantier.

Le service « Entretien » a, quant à lui, récemment déterminé, via son référent de quartier,
l’endroit  qui  se  prêtera  le  mieux  pour  la  corbeille,  et  celle-ci  sera  donc  installée  très
prochainement.


